



**47 AÑOS  
EN CORREOS**

**SINDICATO LIBRE**  
**CORREOS Y TELECOMUNICACIONES**

N.º 49/12 de junio 2024, pág. 1

e\_mail : [diferente@sindicatolibre.com](mailto:diferente@sindicatolibre.com)

web: <http://www.sindicatolibre.com>

# **EL SINDICATO LIBRE**

## **SE REÚNE CON EL EQUIPO DEL DEFENSOR DEL PUEBLO**

Hoy día 12 de junio el **SINDICATO LIBRE** ha mantenido una reunión en la sede del **Defensor del Pueblo** para tratar los problemas e inquietudes que nos trasladan los/as trabajadores/as de **CORREOS**.

El asunto está bien claro, donde algunos ven problemas por la bajada de la carta y la feroz competencia de la paquetería, el **SINDICATO LIBRE** como ya citó en anteriores comunicados, **CORREOS** tiene que abordar oportunidades de negocio para suplir las carencias que las entidades bancarias no quieren cubrir en la España vaciada, incluso en las ciudades.

**CORREOS** prestador del **SPU**, trabaja el voto por correo, notificaciones administrativas y otros productos de vital importancia, la dirección tiene que plantear no de cara a futuro, sino en el presente más inmediato y ante la bajada de los productos tradicionales, dejar de lanzar "**Brindis al Sol**", teniendo valentía y determinación para solicitar al **Banco de España** una licencia bancaria para prestar servicios esenciales ahí, donde los bancos del IBEX 35 han dejado directamente de trabajar, en algo tan básico como son, el pago de las pensiones a nuestros mayores o domiciliación de recibos.

Basta de llenarse la boca en los medios diciendo que los pueblos se vacían, lógico si no se presta servicio, basta de echar la culpa del alto índice de absentismo a los/as trabajadore/as si el personal operativo sale cargado con paquetes que antes se transportaban en furgoneta y ahora sobresalen del carro pidiendo a gritos que sean robados o atracados. **Sin medios, no se puede.**

**CORREOS** tiene que tomar la iniciativa y no trabajar con entidades a cambio de una irrisoria comisión. Como fin social, prestando un servicio a los/as ciudadanos/as, además de la búsqueda de una línea de negocio que rebaje la enorme deuda que tiene, adentrarse al igual que han hecho otros correos mundiales, abordando servicios bancarios, sin cometer errores pasados.



[www.facebook.com/SindicatoLibrecorreos](http://www.facebook.com/SindicatoLibrecorreos)



[@sindicatolibrecorreos](https://www.instagram.com/sindicatolibrecorreos)



El **SINDICATO LIBRE** sigue manteniendo conversaciones con Don Carlos San Juan, el hombre que le echó un pulso a los bancos con la campaña, “**Soy mayor no idiota**”, con una recogida de 600.000 firmas, haciendo entrega de ellas en el Ministerio de Economía, quien muestra todo su apoyo al **SINDICATO LIBRE** y por ende, a los/as trabajadores/as de **CORREOS**.

Hoy el **SINDICATO LIBRE** va un paso más allá reuniéndose con el equipo del **Defensor del Pueblo**, donde se han trasladado problemas y reivindicaciones como son:

- ✚ **Regulación justa del personal de CORREOS en el Estatuto Básico del Empleado Público.**
- ✚ **Regular la jornada laboral de 35 horas para todos los empleados/as para que deje de haber discriminación horaria.**
- ✚ **Se ha trasladado el problema de que el personal funcionario cobra un 5% menos de salario realizando el mismo trabajo.**
- ✚ **Se han llevado datos de la Red de oficinas que tiene CORREOS para dar capilaridad a todo el territorio y prestar servicios tanto bancarios como administrativos a la ciudadanía.**
- ✚ **Se ha trasladado la grave falta de medios tanto técnicos y sobre todo humanos en el reparto para prestar un servicio de calidad.**



El **SINDICATO LIBRE** reivindica y asegura que **CORREOS** tiene futuro. No basta con echarse las manos a la cabeza diciendo que todo está mal. A los problemas, búsqueda de soluciones.